



平郡東小学校だより

5月号



サツマイモの苗を植えました。

ふるさとを愛し、心豊かに、学びを楽しむ平郡っ子の育成

今年度の学校教育目標です。

学ぶことを通してこれからの自分の夢を描いて欲しいと思っています。夢があるから学ぶ、学んだから夢が芽生える、そんな学びの場をたくさん準備したいと思います。

平郡島には豊かで美しい自然、心優しい島の皆さん、おいしい食べ物等々、自然に心おだやかに優しい気持ちになれる場所です。たくさん子ども達に話しかけてください。人との関わりがこれからの社会で生きる力になります。そして相手のことが考えられる力になります。

そんな自然の中で、不思議や発見をたくさん味わって欲しいと思います。先日、玉葱の葉に付いた蝶のさなぎをいただきました。子ども達が蝶が成虫になる時を観察できたらいい勉強になるなあ、と楽しみにしています。驚き、感動し、なんでだろう、何だろう、知りたい!と思うことが学びの始まりです。この学校教育目標の実現に向けて取り組んでいます。

運動会頑張りました

5月3日(土)絶好の天候に恵まれ、平郡東地区の運動会が開催されました。小学校からは2人の児童が表現運動「はい、よろこんで」を披露しました。担任の指導の下、二人で一生懸命練習した踊りをノリノリ・キレキレで披露することができました。**「あっさりできました。」**は名言でした。温かいご声援ありがとうございました。



あっさりできました!



交流学習 in 日積小

へいゆん



5月15日(木)今年度初めての交流学習に出かけました。この日は日積小学校で県立柳井高等学校弦楽部の演奏会があるということで伊陸小と平郡東小が日積小に集合しました。日積小が運動会前だったため、午前中は運動会の練習に参加しました。

様々な競技に見よう見まねで参加し、楽しそうな表情を見せていました。「運動会に来たらええじゃん」と誘われていました。演奏会では代表として2年生児童が指揮に挑戦。4拍子の指揮の練習をして迎えた本番、2拍子の指揮でした…。運動会種目も、演奏会も、友達との交流、勉強、給食…楽しい交流学習でした。



地域参観日のご案内

6月行事予定

3日(火) 歯磨き大会

6日(金) 地域参観日

20日(金) 避難訓練(大雨)



6月6日(金)に地域参観日を実施します。

時間:10:30開始

場所:体育館

種目:握力、長座体前屈、反復横跳びなど

今回は子どもと一緒に「体力テスト」を行います。参観だけでも構いません。皆さんのご参加をお待ちしています。

